Sénégal : Un adolescent et son cheval tués par la foudre à Tambacounda
28/08/2025
[bookmark: _Hlk83116580]Un jeune garçon d’une quinzaine d’années a perdu la vie mercredi soir dans le village de Kaba, commune de Kahéne, après avoir été frappé par la foudre alors qu’il rentrait des champs à cheval. L’animal est également mort sur le coup, plongeant la communauté dans l’émoi.
Une tragédie en pleine saison des pluies
Selon des témoins, le drame est survenu alors que de fortes pluies s’abattaient sur la zone. Le garçon, qui regagnait son domicile après les travaux champêtres, a été atteint par un éclair sur le chemin du retour. Le choc électrique a causé la mort instantanée de l’adolescent et de son cheval.
Alertées, les populations se sont rapidement rendues sur les lieux mais n’ont pu que constater le décès. Le corps a ensuite été transféré à l’hôpital régional de Tambacounda pour autopsie. L’émotion reste vive dans cette communauté rurale, confrontée à la brutalité de l’événement.
Des orages meurtriers dans plusieurs régions
Les autorités locales appellent les habitants à la prudence, rappelant l’importance d’éviter les espaces découverts lors des orages. Cet accident s’ajoute à d’autres drames liés aux tempêtes électriques. À Kaolack, le 18 août dernier, un orage violent avait frappé la localité de Médina Thiamène : trois enfants avaient été touchés, dont deux mortellement, tandis qu’un troisième, grièvement blessé, reste hospitalisé.
Ces épisodes rappellent les dangers de la saison de l’hivernage, période où les éclairs sont fréquents et où les populations rurales, souvent en plein air, sont particulièrement exposées.
Les autorités sanitaires et locales maintiennent leur appel à la vigilance dans l’ensemble du territoire sénégalais.
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Senegal: A teenager and his horse killed by lightning in Tambacounda
28/08/2025
A young boy of about fifteen lost his life on Wednesday evening in the village of Kaba, commune of Kahéne, after being struck by lightning while returning from the fields on horseback. The animal also died instantly, plunging the community into turmoil.
A tragedy in the middle of the rainy season
According to witnesses, the tragedy occurred while heavy rains were falling on the area. The boy, who was returning home from field work, was hit by lightning on the way home. The electric shock caused the instant death of the teenager and his horse.
Alerted, the population quickly went to the scene but could only confirm the death. The body was then transferred to the regional hospital of Tambacounda for autopsy. Emotions remain high in this rural community, confronted with the brutality of the event.
Deadly storms in several regions
Local authorities are calling on residents to be cautious, reminding residents of the importance of avoiding open spaces during thunderstorms. This accident is in addition to other tragedies related to electrical storms. In Kaolack, on August 18, a violent storm hit the locality of Medina Thiamene: three children were hit, two of them fatally, while a third, seriously injured, remains hospitalized.
These episodes are a reminder of the dangers of the wintering season, a period when lightning is frequent and when rural populations, often in the open air, are particularly exposed.
Health and local authorities maintain their call for vigilance throughout Senegal.
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